

Ibagué, 3 de junio de 2025

Comunicado de prensa 936

## **La esencia de la comuna Siete vive en Valentina Ruiz, su embajadora**

*La joven cuenta que el anhelo de ser “la voz que represente la riqueza cultural de nuestra comunidad” es su impulso para darla toda en el Encuentro.*

Desde el corazón de la comuna Siete de Ibagué estará en el Encuentro Municipal del Folclor Valentina Ruiz Puentes.

Emocionada por su designación, expresa que representa la esencia de su comunidad: hospitalaria, trabajadora y profundamente conectada con sus raíces. *“Es un lugar donde puedes disfrutar de un delicioso tamal o una exquisita lechona en familia o con amigos”*, dice.

Estudiante de sexto semestre de Licenciatura en Literatura y Lengua Castellana en la Universidad del Tolima, Valentina combina su formación académica con su pasión por la danza folclórica.

Durante meses, ha estado preparándose con el grupo coreográfico Funcedt y el acompañamiento musical de Pijao Ensemble, con quienes ha consolidado una propuesta artística que destaca su autenticidad y refleja *“el amor por nuestras costumbres”*.

### **La empatía es su as**

Participar en el Encuentro Municipal del Folclor por desarrollarse en la Capital Musical del 17 al 22 de junio, es un sueño que la ha acompañado desde la infancia: representar a su comuna en este escenario cultural y visibilizar, a través del folclor, la riqueza patrimonial que habita en cada rincón de su municipio.

Con una sensibilidad especial para conectar con las personas, Valentina quiere ser una embajadora que escuche, aprenda y comparta. Su proyecto es llevar *“el folclor a las escuelas y comunidades, organizando talleres y presentaciones que involucren a los jóvenes y a las familias, para que todos podamos disfrutar y aprender sobre nuestras tradiciones”*.

Para ella su mayor virtud, la empatía, será clave para conquistar al público y al jurado. *“Eso me permite entender y conectar con la gente y lo mostraré en cada presentación”*.

A pesar de ser su primera experiencia en un certamen de este tipo, confía en que su autenticidad, carisma y dedicación, le ayudarán a destacarse entre el grupo de concursantes.

Agradece el respaldo que ha recibido por parte de la administración de la alcaldesa Johana Aranda, destacando que *“el apoyo de la Alcaldía ha sido fundamental en mi preparación. He recibido recursos y orientación que me han brindado herramientas para mejorar mis habilidades, conocer más sobre nuestra cultura y fortalecer mi propuesta artística. Sin este apoyo, habría sido más difícil participar, pero estoy convencida de que mi amor por el folclor me habría impulsado a buscar otras formas para lograrlo”*, concluye.